
Pièces 5 Pièces

Superficie 87 m²

Référence 1958

Prix 472 500 €

Bormes-les-Mimosas
Appartement à vendre (83230)
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A vendre à bormes les mimosas, quartier le pin dans une résidence un lot de deux

appartements,  d'une  surface  totale  de  87.36  m²  avec  terrasses  vue  mer.  Un

appartement de 58.80 m² actuellement agencé avec 1 salle D attente 3 salles de

bureau, un coin cuisine et une terrasse . Et un autre appartement offrant une salle

de  bains,  une  salle  d'archive  avec  point  d'eau,  une  salle  de  consultations  et  une

terrasse.  Cet  ensemble  convient  parfaitement  à  une  profession  libérale.  Les  deux

appartement  peuvent  être  aménagés pour  un particulier.  Bien  soumis  aux statuts

de la copropriété. Veuillez contacter ...

Apartment for sale in Le Pin in Bormes les mimosas in the main street close to the

shops restaurants and transport. There are two apartments that are sold together

making  a  total  surface  area  of  87.36  m²  with  sea  view terraces.  An  apartment  of

58.80  m²  That  has  been  used  as  a  Doctors  surgery  with  a  waiting  room  and  3

office  rooms,  a  kitchen  area  and  a  terrace.  and  another  apartment  offering  a

bathroom,  an  archive  room  with  water  point,  a  consultation  room  and  a  terrace.

This  set  is  perfect  for  a  liberal  profession.  Although subject  to  the  statutes  of  the

co-ownership. Please contact the ...

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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